



Parc
naturel
régional
des Baronnies
provençales

Centre Hospitalier
Buëch-Durance
chbd
Psychiatrie
Handicap
Grand âge

Visite guidée du Centre Hospitalier Buëch-Durance

UN EXEMPLE REMARQUABLE D'ARCHITECTURE HOSPITALIERE
DES ANNÉES 1950

20 septembre 2025 - 10 heures et 15 heures

LARAGNE-MONTEGLIN, CHBD, rue du Docteur
Provançal

Renseignements et inscriptions au Parc : 04 75 26 79 05,
smbp@baronnies-provencales.fr

TOUT PUBLIC ET GRATUIT

Une autre vie s'invente ici



Venez découvrir l'architecture du Centre Hospitalier Buëch-Durance (CHBD), conçue par l'architecte Jacques CARLU (1890-1976) qui offre une structure unique : un "hôpital-village" incarnant une approche thérapeutique nouvelle à l'époque, la psychothérapie institutionnelle

Samedi 20 septembre 2025, à 10 heures et à 15 heures

La visite durera environ 1 h 30 et permettra de d'évoquer l'histoire de cet hôpital ainsi que son organisation générale et de découvrir certains de ses bâtiments les plus remarquables (centre de sociothérapie, chapelle avec ses vitraux réalisés par les maîtres-verriers chartrains Gabriel et Jacques Loire).

L'architecte Jacques Carlu (1890-1976), premier grand prix de Rome en 1919, est surtout connu comme l'architecte du palais de Chaillot (1937). mais il réalisa aussi à Paris le siège de l'OTAN (aujourd'hui Université Paris-Dauphine, 1959) le Centre Censier (1964) ou la salle des Nymphéas au Musée Marmottan (1969) à à Rennes, la Maison de la Radio et le Théâtre National de Bretagne (1968). Il réalisa également trois hopitaux psychaitriques à Uzès, à Romorantin et à Laragne. C'est ce dernier qui conserve le mieux le plan masse de départ et qui vient d'être reconnu par le Ministère de la Culture pour son "architecture contemporaine remarquable".

